

DEPORTES | Jornadas Deportivas

700 escolares participan en la II Fiesta del Deporte “Ciudad de Priego de Córdoba”

Asistió el alumnado de centros educativos de Almuñécar, Córdoba, Bailén y Priego de Córdoba

Redacción

Jueves 14 de abril de 2011 - 12:19



El sábado, día 2 de abril, se celebró en Priego la II Fiesta del Deporte “Ciudad Priego de Córdoba,” organizada por los colegios CEIP Virgen de la Cabeza, CEIP Niceto Alcalá-Zamora y CEIP Ángel de Carrillo. La actividad se prolongó durante 10 horas aproximadamente, de 10 de la mañana a 8,30 de la tarde con una asistencia masiva tanto de alumnado como de familiares y amigos de los alumnos y alumnas participantes.

En esta jornada lúdico-deportiva se dieron cita 10 colegios e institutos procedentes de las localidades de

Priego, Bailén, Córdoba y Almuñécar. Las modalidades deportivas en las que participó el alumnado fueron muy diversas destacando las competiciones de fútbol 7, fútbol sala, baloncesto, atletismo, kempo y hip-hop. La entrega de trofeos con la que finalizó la actividad estuvo presidida por la alcaldesa de Priego de Córdoba, Encarnación Ortiz, que estuvo acompañada por los directores de los centros organizadores y por miembros de la Corporación Municipal.

Con esta actividad interprovincial los colegios organizadores del evento completan la oferta educativa del programa “Escuelas Deportivas”, puesto en marcha por la Consejería de Educación de la Junta de Andalucía en los centros públicos de nuestra comunidad autónoma, con la finalidad de hacer una oferta multideportiva al alumnado de los centros públicos de Andalucía acentuando el carácter socializador y motivacional del deporte en la edad escolar.

Finalmente cabe destacar el clima festivo y de deportividad en el que se desarrollaron todas las actividades, primando la perspectiva participativa y educativa del deporte escolar.

La próxima Fiesta del Deporte tendrá lugar en Almuñécar, el día 11 de junio, con esta actividad los centros gestionados por Nianvi Sport CB pondrán el punto y final al curso deportivo 2010-2011 en lo que al programa Escuelas Deportivas se refiere.